



Bericht aus der letzten öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 15.07.2019

Niederschriftsgenehmigung

Der Gemeinderat genehmigte das Protokoll der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 24.06.2019.

Bekanntgabe von Beschlüssen aus der nicht-öffentlichen Sitzung

Bürgermeisterin Wieland gab folgende Beschlüsse aus der nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 24.06.2019 bekannt:

- Der Gemeinderat hat sich das Vorkaufsrecht gesichert und wird einen Gewässerrandstreifen an den Flurstücken 1697/1 und 1694/2 auf Gemarkung Gutenzell erwerben. Hierzu wird ein entsprechender Zuschussantrag gestellt.
- Der Gemeinderat hat beschlossen, den bestehenden Pachtvertrag für das Flurstück 317/1 auf Gemarkung Gutenzell zu kündigen. Dies ist Voraussetzung für die Erschließung des geplanten Baugebietes „Brühl III“.
- Der Gemeinderat hat im Rahmen des geplanten Breitbandanschlusses für Bollsberg der Übernahme des noch exakt festzulegenden Kostenanteils an die Gemeinde Erolzheim zugestimmt. Aktuell beläuft sich der Betrag auf zirka 85.000 Euro netto. Der Inhalt des Schreibens der Gemeinde Erolzheim vom 23.05.2019 wurde zur Kenntnis genommen und entsprechend zugestimmt. Die Verwaltung wurde beauftragt, die Verhandlungen zu führen und entsprechende Vereinbarungen mit der Gemeinde Erolzheim, den Planern und NetCom BW auszuarbeiten und abzuschließen. Das Vertragswerk soll vor der Unterzeichnung rechtlich geprüft werden.
- Der Gemeinderat hat beschlossen, als weitere Betreuungskraft im Rahmen der Verlässlichen Grundschule Frau Benedikta Bär aus Gutenzell einzustellen. Zudem wurde über den Überstundenausgleich von weiteren Mitarbeiterinnen beraten und beschlossen.
- Der Gemeinderat hat beschlossen, die Pflegearbeiten am Friedhof in Gutenzell an Frau Anja Huchler im Rahmen ihres bereits bestehenden Beschäftigungsverhältnisses zu übertragen.
- Der Gemeinderat hat beschlossen, dass an der Mehrzweckhalle in Gutenzell kein Geschirr mehr an Privatpersonen verliehen wird. Vereine sollen hingegen nach wie vor die Möglichkeit haben, dort für Vereinsveranstaltungen Geschirr auszuleihen.
- Der Gemeinderat hat die Brenndauer der Straßenbeleuchtung festgelegt. Diese soll morgens um 5 Uhr einschalten und nachts um 24 Uhr ausschalten.
- Der Gemeinderat hat über die Kostenbeteiligung bei der Erschließung des Hardtweges entschieden.

Verabschiedung der ausscheidenden Gemeinderäte und Ehrung langjähriger Gemeinderäte

Bürgermeisterin Wieland bedankte sich beim bisherigen Gremium, welches in dieser Zusammensetzung am heutigen Tage zum letzten Mal zusammengekommen sei. In den vergangenen Jahren seien viele Aufgaben erledigt worden. Auch bedankte sie sich für die stets ehrliche, offene und produktive Zusammenarbeit.

Folgende Gemeinderäte wurden anschließend verabschiedet oder geehrt:

- Anton Eiberle
Schied nach 5 Jahren im Gremium aus
- Armin Härle (an der Sitzung entschuldigt)
Schied nach 5 Jahren im Gremium aus
- Wolfgang Rief (an der Sitzung entschuldigt)
Schied nach 5 Jahren im Gremium aus
- Carina Wütz
Schied nach 10 Jahren im Gremium aus und erhielt hierfür eine Ehrung
- Alexander Keller
Schied nach 10 Jahren im Gremium aus und erhielt hierfür eine Ehrung
- Franz Keller
Erhielt eine Ehrung für 10 Jahre Tätigkeit im Gremium
- Sebastian Dziadek
Erhielt eine Ehrung für 10 Jahre Tätigkeit im Gremium
- Wolfgang Bock
Erhielt eine Ehrung für 20 Jahre Tätigkeit im Gremium
- Alois Perl
Schied nach 20 Jahren im Gremium aus und erhielt hierfür eine Ehrung
- Gerhard Gropper
Erhielt eine Ehrung für 30 Jahre Tätigkeit im Gremium



*Geehrte Gemeinderäte (von links nach rechts):
Wolfgang Bock, Alexander Keller, Franz Keller, Alois Perl, Sebastian Dziadek, Bürgermeisterin
Monika Wieland, Gerhard Gropper und Carina Wütz*



*Ausscheidende Gemeinderäte (von links nach rechts):
Alexander Keller, Anton Eiberle, Alois Perl, Bürgermeisterin Monika Wieland und Carina Wütz
Nicht auf dem Bild: Armin Härle und Wolfgang Rief*

Verpflichtung der wieder- und neu gewählten Mitglieder des Gemeinderats

Im Anschluss wurden die wieder- und neu gewählten Mitglieder des Gemeinderates gemäß § 32 der Gemeindeordnung verpflichtet. Sie sprachen die Verpflichtungsformel und wurden von Bürgermeisterin Wieland per Handschlag im Gremium begrüßt.

Bürgermeisterin Wieland verwies auf die zahlreichen anstehenden Aufgaben und bat den neuen Gemeinderat, die Ziele gemeinsam zu verfolgen und so die Gemeinde weiterhin nach vorne zu bringen.